
平成３０年第２回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 

１ 市民の会 １６ 木村清一 一問一答方式 １．工事請負契約につ

いて 

 

 

２．光熱費の契約につ

いて 

１．芦野公園桜松橋改修工事延長について  

２．川倉のゆっこ改修工事の原因について 

 

 

１．平山市政が誕生して新築された建物（一

部事務組合を含む）で都市ガスを使用

している建物はどの位あるのか 

２．都市ガスを使用した理由 

  防災上の問題点はないか 

３．随意契約の内容について 

４．学校給食センターの光熱費の契約につ

いて 

市長 

副市長 

関係部長 

 

市長 

副市長 

関係部長 

 

２ 至誠公明会 ８ 木村慶憲 一問一答方式 １．市民プール廃止に

ついて 

 

 

 

２．教員の働き方改革

について 

 

 

 

３．「特定空き家」の除

１．小中学校プール施設の現況について  

２．水泳教育に対する影響について 

３．健康増進目的の住民サービス低下につ

いて 

 

１．「スクール・サポートスタッフ」の現況

配置と今後の見通しについて 

２．「部活動の外部指導員」配置制度につい

て 

 

１．「略式代執行」による強制撤去の現況と

市長 

関係部長 

 

 

 

教育長 

関係部長 

 

 

 

市長 
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める者 

却対策について 今後の対応について 関係部長 

３ 市民の会 １４ 伊藤永慈 一問一答方式 １．五所川原市地域防

災計画における防

災行政無線の役割

について 

 

 

 

 

 

２．市内のコミュニテ

ィFM局の電波を

使用する災害情報

新システムについ

て 

 

１．５月１８日の大雨による相内地区へ出

した避難勧告の地区住民への伝達方法

について 

２．金木地区屋外受信設備２１基と金木地

区個別受信設備４基の今後の整備につ

いて 

３．防災行政無線のデジタル化整備に対す

る国の財政支援措置について 

 

１．自動的に起動する防災ラジオを毎戸配

付した場合の費用並びに財源について 

２．市内のコミュニティFM局の防災情報新

システムの稼働前から支出されている

「防災情報放送業務委託料」の業務内

容と成果について 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

４ 市民の会 １３ 山口孝夫 一問一答方式 １．市民の健康につい

て  

１．ガン検診におけるペット検査導入につ

いて 

市長 

関係部長 

５ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．新庁舎について 

 

 

 

 

２．学校給食費につい

て 

１．建設費と財源について 

２．新庁舎への市民の反応について 

３．庁舎管理について 

４．旧庁舎の解体について 

 

１．給食費の状況について 

２．給食費の無料化の意義について 

市長 

関係部長 

 

 

 

教育長 

関係部長 
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３．給食費の無料化へのアプローチについ

て 

 

６ 社会民主党 １ 井上 浩 一問一答方式 １．新庁舎機能と改善

について 

 

 

 

 

２．「市民がわかる公会

計制度」導入につ

いて 

 

 

 

３．地方公務員法及び

地方自治法の一部

改正における新た

な一般非常勤職員

の処遇改善と雇用

安定について 

１．「市民の土間」（ホール）を中心とした

空間の動線（導線）の考え方について 

２．防災拠点機能のあり方について 

３．再生可能エネルギー利活用の広報につ

いて 

 

１．当市における取組状況について 

２．固定資産台帳策定の意義と活用につい

て 

３．「市民がわかる公会計制度」活用におけ

る今後の課題について 

 

１．会計年度任用職員制度の導入について 

２．自治体で解決できる事柄について 

３．国に意見すべき事柄について 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

７ 至誠公明会 ２５ 平山秀直 一問一答方式 １．雇用対策の推進に

ついて 

 

 

 

１．U・I・Jターン若者就職奨励推進につい

て 

２．創業・起業支援制度の状況と融資制度

の状況について 

３．空き店舗、空き工場家賃補助の状況に

市長 

関係部長 
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２．子育て支援につい

て 

 

 

 

３．健康の推進向上に

ついて 

ついて 

４．地域おこし協力隊の活動状況について 

 

１．U・I・Jターン子育て家族家賃助成制度

の状況について 

２．幼児医療費の拡充・給食費の無料化に

ついて 

 

１．健康診断受診率向上のためのポイント

制導入について 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

市長 

関係部長 

８ 至誠公明会 ２０ 福士寛美 一問一答方式 １．児童が遭遇する事

件について 

 

１．学校・児童への指導方について 

２．未然防止の対応方について 

３．通学路の安全確保について 

４．防犯カメラの必要性・設置状況につい

て 

教育長 

関係部長 

 

 

 

９ 至誠公明会 １８ 松野武司 一問一答方式 １．経済活性化につい

て 

 

２．行政改革について 

１．産業振興促進計画の成果について 

今後の地域活性化対策は 

 

１．第２次行政改革大綱について 

   行政改革実施計画の成果 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 
 


